



東刈谷小だより

令和6年11月1日（金）No.25

校訓:「ひ」人のために尽くそう 「が」学習に真剣に取り組もう 「し」心身を鍛えよう

<http://www.city.kariya.lg.jp/school/higashis/higasik.html>



5年生 なまず号体験授業 地震の恐ろしさを実感できました



震度7はすごかったです

10月2日、5年生は総合的な学習の時間「守ろう自分の命！家族の命！仲間の命！」の一環として、

地震体験車なまず号に乗りました。震度7の地震を体験し、その恐ろしさを肌で感じる事ができました。

子どもたちは「震度7の地震が本当に来たら、立っていられなくて、安全に避難できるかどうか分からないと思いました」「今日体験して、命を守るために地震対策を真剣に考えないといけないと感じました」と授業を振り返っていました。

芸術鑑賞会

美しい音楽にふれることができました



みんなで盛り上がりました

10月10日、音楽ユニット、アクアマリンのお二人をお招きして、芸術鑑賞会を開催しました。アクア

マリンは、「COSMOS」を作曲したミマス様と奥様Sachiko様のユニットです。お二人の演奏を聴いたり、「まるい地球をひとまわり」や「翼をください」を一緒に歌ったりしました。また、5年生が小中音楽会で歌う「地球星歌」の合唱指導も行っていただきました。

子どもたちは「ミマスさんが作った曲やみんなが知っている曲を聴いて、歌声がとてもきれいで、体育館の端から端まで響いて、とてもすてきでした」「『地球星歌』にこめられたミマスさんの思いがよく分かりました。教えていただいたことを生かして、小中音楽会でがんばりたいと思います」と感想を教えてくださいました。

刈谷市教育委員会 学校訪問

学校の様子を見ていただきました



説明をしっかりと聞きます

10月16日、刈谷市教育委員会による学校訪問がありました。学校の様子を見ていただき、さまざまな御意見をいただきました。

「友達の発言を最後まで聞き取ろうとする子どもたちの様子を見る事ができました」「命を守るために、何が本当に必要なかを真剣に考える姿がとてもよかったです」など、子どもたちのがんばりをたくさん褒めていただきました。教えていただいたことを励みに、よりよい教育活動を目指していきたいと思います。

11月の図書室前掲示



どの犬種が好きかな

今月は「11月1日・犬の日」の特集でした。好きな犬種の投票を行っていま

した。結果が楽しみです。